
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a DNIT solicitação para nivelar BR 365 nos trechos entre a Rodovia e

anel viário da Regis Bittencourt.

JUSTIFICATIVA

O  presente  requerimento  justifica-se  pelo  fato  de  termos  recebido  de  motoristas

reclamações  que  o  risco  de  tombamento  na  direita  é  muito  grande  devido  à  falta  de

nivelamento na via, e também a quantidade de buracos e desvios na pista representam riscos

de acidente de trânsito às pessoas que circulam na mesma.

Câmara Municipal de Uberlândia, 11 de julho de 2024.

CLÁUDIA GUERRA
Vereadora - PDT
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REQUERIMENTO Nº 101848/2024

APROVADO
1ª Reunião Ordinária - 01/08/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente


